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Zusammenfassung







Ziel: Erhebung der Prävalenz der Bekanntheit von Sonnenschutzkampagnen bei Eltern in Bayern, Analyse der Bedeutung soziodemografischer Merkmale für die Kampagnenkenntnis und der Assoziation zwischen Kampagnenkenntnis der Eltern und Sonnenschutzverhalten bei ihren Kindern.




Methodik: Querschnittstudie 2010/2011 in Bayern mit Eltern von 4 579 Kindern im Alter 5–6 Jahre (Teilnahmerate 61%).




Ergebnisse: Die Prävalenz der Bekanntheit von Sonnenschutzkampagnen bei Eltern beträgt 13% und ist unabhängig von soziodemografischen Merkmalen. Die Unkenntnis von Sonnenschutzkampagnen ist mit unzureichendem Sonnenschutz von Kindern assoziiert, auch bei Berücksichtigung von soziodemografischen und auf die UV-Exposition bezogenen Faktoren.




Schlussfolgerung: Die Bekanntheit von Sonnenschutzkampagnen ist bei Eltern gering. Das Wissen zu adäquatem Sonnenschutz von Kindern sollte auf Bevölkerungsebene unabhängig vom soziodemografischen Status weiter gesteigert werden.
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Abstract




Aim: The aims of this study are to assess prevalence of awareness of sun protection campaigns among parents in Bavaria, Germany, to analyse the impact of sociodemographic factors on campaign knowledge and the association between parental campaign knowledge and sun protection behaviour in their children.




Methods: A cross-sectional survey was undertaken in 2010–2011 in Bavaria, Germany, with parents of 4 579 children aged 5–6 years (response rate 61%).




Results: Prevalence of knowledge of sun protection campaigns is 13% among parents in Germany and independent of sociodemographic factors. Ignorance of sun protection campaigns is associated with inadequate sun protection behaviour in children independent of sociodemographic and exposure characteristics.




Conclusion: Awareness of sun protection campaigns is low among parents. Knowledge of adequate sun protection behaviour should be further increased at the population level in Germany independently of sociodemographic status.
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